

Goûter gratuit pour les joueurs de cartes du jeudi

 1 min

Jeudi dernier, l'ambiance chaleureuse et conviviale régnait à l'association Générations Mouvement, où les participants des jeux de cartes ont été gâtés pour la fête de Pâques. Dans la salle habituelle, ils ont eu le plaisir de se délecter d'un délicieux goûter offert généreusement.

Parmi les mets qui ont régalé les convives, un savoureux chou à la crème a remporté tous les suffrages, accompagné d'une sélection de boissons pétillantes et rafraîchissantes.

Cet après-midi exceptionnel a rassemblé de nombreux membres, tous enchantés de partager ce moment de convivialité et de gourmandise dans une ambiance détendue et festive. Cette initiative, où la gratuité a ajouté une note spéciale à l'événement, a été accueillie avec enthousiasme par tous les participants qui remercient les personnes qui viennent le jeudi les servir à leur table de jeu.

